

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 25. Juli 2018

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Baufortschritt in der Lippstraße

Die Tiefbauarbeiten auf der Lippstraße sind inzwischen so weit vorangeschritten, dass der obere Straßenteil zwischen Lippmauer und Schüttenwall bereits wieder freigegeben werden konnte. Deshalb rückt nun die Baustelle weiter in Richtung Markt, so dass die Lippstraße dann im Teilbereich zwischen Lippmauer und Zum Stadtgraben gesperrt sein wird. Fußgänger und Radfahrer werden die Baustelle seitlich passieren können. Der zweite Bauabschnitt wird voraussichtlich bis zum 24. August beendet sein.